

Article paru dans le Courrier Cauchois du 30 mars 2018

LE COURRIER CAUCHOIS VENDREDI 30 MARS 2018

GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

51

Foire de la chandeleur

Un nouveau cadre apprécié

La Foire de la chandeleur a eu lieu samedi dernier. La date a été reculée le temps que la nouvelle halle soit entièrement construite (voir notre édition du 16 mars dernier). Retour sur ce concours de grande qualité.

Samedi dernier dès 10 heures, le jury composé de Pierre Villiers, Patrick Sénécal et Fernand Mallet a commencé à juger les animaux par catégories, soit une soixantaine de bovins, herbagers de boucherie, races normandes et diverses Françaises. Les commentaires étaient assurés par Didier Ledan, spécialiste incontestable des races bovines et chevalines.

Une foule importante s'est pressée autour de la nouvelle halle au fil de la journée, des curieux et des visiteurs avertis. Les élus locaux, conduits par le maire René Vimont étaient également présents. A l'heure du midi, pour la première

fois, la halle a reçu un nombre impressionnant de convives, la restauration étant assurée par le comité des fêtes qui avait le renfort de bon nombre de bénévoles.

Pas que des bovins

L'après-midi après le départ des bovins, c'était au tour de l'exposition-concours des chevaux, poneys et ânes. Le jury était composé d'Hubert Ledun, Bernard Chatelet et Maurice Varin. L'assistance a pu constater que malgré les difficultés rencontrées au quotidien par les éleveurs, leurs enfants se sentent concernés et pour beaucoup sont

prêts à prendre la relève!

De nombreuses expositions

Sur le Champ-de-Foire était exposé du matériel agricole et de jardin de l'association Clos-Masure Racine de Caux. Les Sonneurs de la Vallée d'Or se sont fait remarquer par des prestations hautes en couleur. Dans la salle de réunion s'est tenue une exposition de peinture et artisanale où étaient exposées des œuvres variées. Les Cheveux d'Argent n'ont pas manqué le rendez-vous et y ont présenté leur travail.



De belles volailles ont concouru



La spécialité de Mathieu de Bénarville c'est le tissage des cordages dont les longes, présenté sur le Champ-de-Foire



Les enfants des éleveurs prêts à prendre la relève, ici la famille Hauchecorne de Grambouville



Les élus ont pu apprécier la qualité de l'élevage normand et en discuter avec les éleveurs